

2016 年 10 月 28 日  
住友電気工業株式会社

#### 防衛省への納入製品について

当社は、防衛省より本日、当社が納入致しましたアンビリカルケーブル\*に関し、当社がホースの製造及び検査を委託した住理工ホース販売株式会社（旧 TRI ホース販売株式会社）において以下の不適切な対応があった件について、納入事業者として注意処分を受けました。お客様、関係の皆様方にご心配、ご迷惑をおかけ致し、深くお詫び申し上げます。

本年 4 月に、防衛省に提出した試験成績書において、アンビリカルケーブルに使用したホースの材料物性に関わる検査結果に事実と異なる数値の記載があることが、住理工ホース販売株式会社及びその親会社である住友理工株式会社の社内調査で判明いたしました。

当社は、直ちにその内容を防衛省に報告するとともに、納入済のアンビリカルケーブルのホースに関し、同社らとともに、改めて、防衛省の仕様書に定められた検査方法にて材料物性の検証を実施してまいりました。その結果、品質、性能及び安全性について、問題がないことを確認し、防衛省に報告いたしました。

本件の事態により、関係する皆様にご迷惑をおかけしましたことを改めてお詫び申し上げますとともに、今後このような事態が再び発生することがないように再発防止に努めてまいります。

\*アンビリカルケーブルは、ホース、電力線、通信線等を複合一体化にしたケーブルです。

以上